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Der Workshop setzt sich zum Ziel, eine Zwischenposition zwischen (trans-)nationalen, institutionellen und individuellen Praktiken anzusprechen. Die Aufmerksamkeit richtet sich auf den Stellenwert des Individuums nach dem Zerfall des "sozialistischen Menschenbildes" und seines Pendants, des freien und selbstverantwortlich wählenden Individualisten in westlichen Vorstellungen. Der Versuch soll also unternommen werden, von "hegemonialen" Diskursen ausgehend zu Mikrogeschichten und ihren wechselseitigen Verknüpfungen zu gelangen.

Das Programm ist hier zu finden.








The workshop aims to address an intermediate position between the (trans)national, institutional and individual practices. The focus is on the value placed on the individual after the collapse of the “socialist idea of man” and its counterpart, of the free and self-reliant individual in the western conception. An attempt should also be made to go from “hegemonic” discourses to micro-histories and their reciprocal links.

The program of the workshop is to be found here.
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